

全校朝礼

- ・ 皆さん、おはようございます。一月ぶりの運動場で集会となりましたが、一学期最後の全校朝礼です。
- ・ 一学期を振り返って、私は皆さんのおかげで、来校された方々からお褒めのお言葉をたくさんいただきました。
- ・ 一番多かったのは、やはりあいさつです。「生徒の皆さん、本当に気持ちの良いあいさつをしてくれます」と、どなたも言われます。
- ・ 先日、来校された方からは、「校外でありながら、歩いている私たちに『こんにちは！』と元気よくあいさつをしてくれました」というお話もありました。
- ・ 他にも、「学校がとてもきれいですね！」と言われます。また、「玄関のお花や花壇もそうですが、隅々まで丁寧にお掃除がされていることがよく分かります」とのこと。日頃からの皆さんの行動や取組活動が高く評価されているようで本当に嬉しく思いました。
- ・ 昨晩、PTAの方々が集まる会議がありましたが、そこで紹介された情報を紹介をおきます。現在、野球の侍 JAPAN の大学代表選手の中に、北稜中学校出身の勝田 成(かつだなる)さんという大学生がいます。
- ・ 勝田先輩は、大学代表選手に選ばれただけでなく、侍 JAPAN の井端監督からも高く評価され、先日ネットにも記事があがっていました。
- ・ 侍 JAPAN 井端監督があるインタビューの中で、新たに日の丸を背負う選手の中で気になっている存在を聞かれると近大な勝田 成内野手を名前を挙げました。
- ・ 「やっぱりうまい。野球もよく知っている。粘っこさもあり」と二遊間を守っていた名手であった監督ならではのコメントがありました。
- ・ 皆さんが夏休みに入った頃に欧州遠征から勝田選手が帰国される予定です。「ぜひ一度中学校に来ていただけたら」とお願いをしています。
- ・ 卒業生を含め北稜中学校の関係者が様々なところで活躍してくれているのはとても嬉しいことです。
- ・ あと1週間で夏休みとなります、「殺人的な暑さ」と言われているこの時期です。いのちを脅かすような暑さなので、頑張り過ぎて『熱中症』にならないよう十分に注意をし、安全に過ごしてほしいと願っています。